

EKSPOS

Wako dan Wawako Solok Ikuti Shalat Ied Idul Adha di Masjid Agung Al-Muhsinin

JIS Sumbar - KOTASOLOK.EKSPOS.CO.ID

Jun 29, 2023 - 23:39



SOLOK KOTA - Wali Kota Solok h. Zul Elfian Umar,sh,m.Si, dan Wakil Wali Kota Solok, Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, mengikuti pelaksanaan Sholat Ied Idul Adha 1444 H di Masjid Agung Al Muhsinin, Kota Solok, Sumatera Barat, Kamis, 29 Juni 2023.

Adapun pelaksanaan Sholat Ied ini awalnya direncanakan di Lapangan Merdeka Kota Solok. Akan tetapin karena hujan yang mengguyur sehari sebelumnya, sehingga mengakibatkan kondisi Lapangan tergenang air, hingga akhirnya diputuskan pelaksanaan Shalat dialihkan ke Masjid Agung.

Pelaksanaan Shalat Ied Idul Adha ini dipandu oleh Imam, Nofriyon, S.IQ, S.Thl. Sementara itu, bertindak sebagai Khatib, Ustadz Haris Maulana, S.Pd.I. Turut

hadir, Forkopimda Kota Solok, Ketua TP PKK Ny.Hj.Zulmiyetti Zul Elfian, Ketua GOW Kota Solok Ny.Nanda Malini Ramadhani, serta ribuan masyarakat Kota Solok.

Sebagai informasi, pelaksanaan Shalat Hari Raya Idul Adha di Kota Beras Serambi Madinah itu sama seperti Hari Raya Idul Fitri kemaren, tidak serentak. Sebagian masyarakat telah melaksanakan Shalat led sehari sebelumnya, Rabu, 28 Juni 2023.

Dalam sambutannya, Wali Kota Solok H.Zul Elfian umar mengajak para jama'ah yang hadir untuk mengambil hikmah dan pelajaran dari makna yang terkandung dalam hari raya idul Adha atu hari Raya Qurban ini, dengan mengingat kembali kisah tauladan Nabi Ibrahim AS dan putranya yaitu Nabi Ismail AS, yang karena kecintaan dan kepatuhannya kepada Allah.SWT, keduanya rela mengorbankan apa saja yang dicintainya di Dunia ini.

Nabi Ibrahim rela mengorbankan putranya untuk disembelih, sedangkan Nabi Ismail dengan senang hati berserah diri untuk disembelih guna menunaikan perintah Allah SWT.

“Sifat rela berkorban itulah yang perlu kita teladani dan wariskan kepada anak cucu kita, ” ungkap Wako.

Melalui peringatan hari Raya Idul dha ini, Wali kota Solok Zul Elfian berharap, mampu menjadi wahana untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan YME, dengan membiasakan diri untuk berbagi dengan sesama. (Amel)